

**SOCIEDAD | APOYO INSTITUCIONAL**

Responsables de Globalcaja y RGA posan con varios miembros de la Asociación de Síndrome de Down de Cuenca. / GLOBALCAJA

# Globalcaja se vuelca con la celebración del Día Mundial del Síndrome de Down

La entidad bancaria y la compañía RGA estuvieron presentes y colaboraron en los actos que organizó Adocu y en la entrega de la recaudación de la 'Bicicleta Solidaria'

**REDACCIÓN / CUENCA**

Globalcaja y la compañía aseguradora RGA, a la que pertenece, estuvieron presentes y colaboraron en el acto que la Asociación de Síndrome de Down de Cuenca (Adocu), organizó con motivo de la conmemoración del Día Internacional y de la entrega de la recaudación de la *Bicicleta Solidaria*. Esta acción se enmarca dentro del programa *Iniciativa Solidaria* que Globalcaja, junto con Se-

guros RGA impulsa anualmente para ayudar a la integración de las personas con discapacidad través del deporte, y que han encontrado en la **Fundación ONCE** y su programa de Trainers Paralímpicos, el aliado perfecto para conseguir este fin.

La *Bicicleta Solidaria* se realizó con motivo de la llegada a Cuenca de La Vuelta en 2017 y supuso una recaudación de 4.050 euros. El beneficiario este año ha sido la Asociación Síndrome de Down de Cuenca.

Tanto Eliseo Quejigo, director territorial de Globalcaja en la provincia, como Ramón Méndez de Vigo, de Relaciones Internacionales y RSC de RGA, manifestaron que era una satisfacción poder ayudar a los que más lo necesitan. Por su parte, el presidente de Adocu, Carlos Vicente Cuesta, agradeció el apoyo continuo de Globalcaja en todo tipo de iniciativas, que suponen favorecer el día a día de la Asociación y la labor que lleva a cabo por este colectivo.